

# 広報のぼうべつ

●No.218 ●毎月1日・15日発行 編集発行/北海道登別市総務部公聴広報課

登別市民憲章

教養をつみ視野を広げて平和で文化のかおり高いまちをつくりましょう



## ーお年寄りに暖いいたわりをー

9月15日は、敬老の日です。敬老の日は多年にわたり社会に尽くしてきた老人を敬愛し長寿を祝う日です。

昭和50年9月1日現在、65歳以上のお年寄りは全国で875万人で総人口の7.9%ということですが昭和80年になると、5人に1人は60歳以上の人で占められ、全くの老人国になるといわれております。

そうなると、いたわられながら社会生活を送る立場から、堂々と権利を主張して生きる老人へと変

わっていくかもしれません。

しかし、現実はまだまだびしいものがあります。

年金の増額、経験を生かせる仕事がほしい、医療制度の充実など、問題はたくさん残っております。

だれしも避けては通れない老人問題、敬老の日だけチヤホヤすることはやめて、じっくり考えてみたいものです。写真は8月31日行われた老友高砂会（登別地区老人クラブ）の紅白歌合戦の楽しいひととき。

1976  
9. 15





